

Demain soir à la salle des fêtes

Grande Nuit de l'Élégance

avec

MISS FRANCE

Élection de Miss Bressuire et de ses Dauphines

La capitale du bocage s'apprête à vivre des heures de fièvre. En effet, la nuit de samedi à dimanche sera très animée, puisque, à la salle des fêtes, débutera, à 21 heures, la Nuit de l'Élégance, suivie de l'élection de Miss Bressuire et de ses dauphines.

Ces deux manifestations, qui devaient attirer un nombreux public à Bressuire, sont organisées par le dynamique Comité des Fêtes, qui fut relancé par des hommes dévoués et à l'esprit très large en 1961.

Dans les mois qui suivirent la remise sur pied de cette Association, les dirigeants organisèrent un bal. Puis l'an dernier, eut lieu la première Nuit de l'Élégance qui remporta un vif succès, et qui s'acheva par l'élection de Miss Bressuire.

Poursuivant dans la voie qu'ils se sont tracé, M. Pionneau, président du Comité des Fêtes, et ses collaborateurs, MM. Chauvière (La Concorde), Humeau (Le Ré-



Les Johnny-Boys

(Photo Jack Henry - Poitiers)

au sein du Comité qui est ouvert à tous, ont décidé, en liaison avec la compagnie Jack Henry et certains commerçants locaux, de reprendre la manifestation de l'an dernier, qui avait beaucoup plu.

C'est pourquoi ils offriront demain soir à tous les Bressuirais une soirée exceptionnelle qui sera placée sous la présidence de Muquette Fabris, la charmante et sympathique Miss France 1963. Miss France et Miss Poitou présenteront la mode.

Cette Nuit de l'Élégance débutera à 21 heures, par un bal qui sera animé par les « Johnny-Boys ». Il s'agit d'un excellent orchestre, qui vient de sortir récemment à la radio, et qui fera, pour la première fois, son apparition dans la région.

Il est dirigé par le jeune Jean-Claude Riffault, qui a remporté deux premiers prix d'accordeon de la Ville de Paris. Cette formation de cinq musiciens excelle dans tous les genres et devrait satisfaire tous les amateurs de danse même les plus difficiles.

Vers 22 h. 30, Miss France mènera la présentation de la Mode Printemps - Été, en compagnie de deux mannequins-vedettes dont la charmante Miss Poitou, qui, l'an dernier, avait remporté un très vif succès auprès des spectateurs de Bressuire, et qui revient dans la capitale du bocage à la demande de nombreux Bressuirais.

Vers 23 heures, le bal reprendra pour s'arrêter vers 23 h. 30, par une présentation de la mode bal-

néaire, de sous-vêtements, d'articles de maroquinerie, et ce défilé s'achèvera peu avant minuit, sur une note nuptiale par la traditionnelle robe blanche de mariée qui attirera sans aucun doute tous les regards des nombreuses spectatrices.

Cette première partie de la Nuit de l'Élégance sera animée par Jack Henry, fantaisiste bien connu

dans les milieux de music-hall de toute la région, puisqu'il assume quelque 80 galas par an. Jack Henry était présent également l'an dernier à Bressuire, où il avait produit une très grosse impression. Il présentera la mode sur un ton gai et très spirituel, car, ainsi qu'il nous le déclarait : « Un défilé de mannequins ne doit pas être obligatoirement quindé ».

PEU APRES MINUIT. ELECTION DE MISS BRESSUIRE ET DE SES DAUPHINES

L'orchestre s'arrêtera vers 0 h. 30 pour permettre aux dirigeants de cette soirée, et notamment à Jean Deny qui est bien connu dans les milieux du disque et de la radio, de présenter les candidates qui brigueront les suffrages de Miss Bressuire et de ses Dauphines.

Précisons que cette élection est la seule reconnue officiellement pour les finales de Miss Deux-Sèvres qui aura lieu le 3 juin à Parthenay, de Miss Poitou qui aura lieu en août au Casino de La Roche-Posay, et éventuellement pour la finale de Miss France, qui aura lieu, comme chaque année, le 31 décembre.

Nous précisons également que toute autre Reine ou Madelon, élue sans l'agrément du Comité de Miss France, ne peuvent accéder à ces finales ci-dessus. Dès que Miss Bressuire et ses Dauphines seront élues, la danse reprendra pour s'achever à l'aube.

LOCATION DES TABLES

Pour cette soirée, il sera évidemment important de retenir ses tables. Signalons que le prix d'entrée est fixé à 6 fr. La location des tables est d'ores et déjà ouverte chez M. Henri Fradin, rue Gambetta à Bressuire, tél., 3-14.

LES CANDIDATES AU TITRE DE MISS BRESSUIRE SONT PRIÉES DE SE FAIRE INSCRIRE

Comme on le sait, avant de recevoir la couronne nationale, Muquette Fabris fut élue Reine sur sa petite terre natale. Peut-être un jour la capitale du bocage sera-t-elle appelée à fournir une Miss France. Que les jeunes filles tentent leur chance. L'occasion leur en est donnée samedi soir, puisqu'elles peuvent franchir le premier pas en concourant pour le titre de Miss Bressuire.

Les jeunes filles qui veulent participer à cette inscription sont instamment priées de se faire inscrire chez M. Fradin, rue Gambetta à Bressuire, tél., 3-14.



Miss France

veil Bressuirais), vice-présidents ; Métais (secrétaire) ; Veronneau (trésorier) ainsi que tous les représentants de sociétés locales qui font partie du conseil d'administration, car toutes les associations et sociétés de la ville ont une place



La charmante " Miss Poitou "